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 VERBALE COLLEGIO DOCENTI n. 42 – 29 giugno 2020 
 
 

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) si è riunito il giorno 29 giugno 2020 alle ore 
17:30 in modalità telematica per discutere i seguenti punti all’odg (come da circ. 443 ter): 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 25/05/2020 
2. Relazione del Dirigente Scolastico e sintesi DAD 
3. Approvazione progetto FERS “Smart Class secondo ciclo” 
4. Relazioni dei docenti con incarico di Funzione Strumentale 2019/2020 
5. Ipotesi per l’avvio del nuovo anno scolastico 2020/2021 
6. Approvazione Piano Annuale per l’Inclusione 
7. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti 141 docenti sul totale di 148, collegati a distanza tramite piattaforma 
Google Meet. Sono assenti: D'Ambrogio S., Giordano G., Lanzafame A.A., Licandri P., 
Paternò G., Perdicaro L.M.S., Rapisarda G. 
Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza il prof. Longheu A.. Il  
Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i 
lavori. 
Come per il precedente CDD, si suggerisce di disattivare microfono e videocamera, che 
saranno rittivati solo in caso di interventi preventivamente richiesti tramite la chat della 
riunione, scrivendo il messaggio "PRENOTO INTERVENTO" ed autorizzati dalla DS. 
Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g. 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
La DS invita i docenti ad approvare il verbale N.41 del 25 maggio 2020, recapitato alla mail 
personale di ciascun docente. Si passa alla votazione tramite Google Form ed il  Collegio  
approva  a maggioranza con 2 astenuti (106 favorevoli, 2 astenuti, 33 non pervenuti). 
 
2. Relazione del Dirigente Scolastico e sintesi DAD 
La DS relaziona in merito all’a.s. in chiusura, evidenziandone le difficoltà ma anche il grande 
spirito di intraprendenza del corpo docente, che ha permesso di concludere le attività pur 
con le numerose difficoltà che la DAD ha presentato. Nell’ambito della chiusura dell’anno, la 
DS porge il suo saluto ai docenti pensionandi, ognuno dei quali prende la parola per un 
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breve intervento ed un saluto. Tali docenti sono: Lamicela, Nicotra, Ferlito, Pinnisi, Misenti, 
Calanni, e Di Salvo. 

 

3. Approvazione progetto FERS “Smart Class secondo ciclo”. 
Dopo aver brevemente richiamato le caratteristiche del progetto, non essendovi interventi, 
la DS passa alla  votazione tramite Google Form ed il  Collegio  approva  a maggioranza 
con 4 astenuti (115 favorevoli, 4 astenuti, 22 non pervenuti). 
 

5. Ipotesi per l’avvio del nuovo anno scolastico 2020/2021 
La DS chiede di potere anticipare la discussione relativa al punto n. 5 dell’o.d.g., anticipando 
al CDD che a seguito delle nuove disposizioni pervenute dal MIUR, il Comitato Tecnico di 
Istituto opererà nei prossimi mesi in modo da presdisporre quanto necessario per il regolare 
avvio del nuovo a.s. nel rispetto delle norme anti-covid. La DS preannuncia che sarà 
convocato il CDD per la fine di agosto per ulteriori comunicazioni in merito, che terranno 
conto dell’estensione o meno del periodo di emergenza (attualmente fissato al 31 luglio 
2020). 
 

4. Relazioni dei docenti con incarico di Funzione Strumentale 2019/2020 
La DS cede la parola alle FS per esporre la relazione conclusiva delle proprie attività. 
Prende la parola la prof.ssa La Piana, FS orientamento, la quale evidenzia le difficoltà 
dell’attività correlata, anche a seguito delle dimissioni degli altri componenti. 
Ciononostante, la FS riferisce di 109 iscrizioni al primo anno, frutto dell’attività capillare 
svolta presso gli istituti secondari di primo grado, da parte dei quali si è quindi avuta una 
significativa risposta. Uniche eccezioni la “Giovanni XXIII” e la “E. Maiorana”. La FS invita i 
dipartimenti ad attivarsi maggiormente e ringrazia tutti i colleghi che l’hanno supportata 
durante le attività. 
Il successivo a prendere la parola è il prof. Reitano, FS orientamento per il corso IDA. Il 
docente evidenzia che le attività di orientamento hanno subito una brusca interruzione a 
causa del lockdown determinato dalla pandemia scatenata dal COVID-19. Questo problema, 
che nei corsi diurni e in altri contesti (ad es. orientamento in ingresso operato dalle 
università) è stato mitigato con specifiche giornate di promozione svolte su piattaforme 
online anziché in presenza, nel caso dei corsi IDA ha avuto un impatto ancora maggiore, in 
quanto le attività di orientamento sono quasi totalmente in presenza, sul territorio e 
capillarmente in tutti i possibili bacini di utenza. Recuperare il ritardo probabilmente 
richiederà di sfruttare appieno le deroghe previste dalla normativa vigente (e previa 
approvazione del CDD) in merito al termine legale per le iscrizioni e la conseguente 
formazione delle classi. Fortunatamente, sono in corso di evoluzione alcuni nuovi 
collegamenti, in particolare con due figure “Navigator”, la nuova figura 
professionale prevista nel decreto del Reddito di Cittadinanza 2019 (Decreto Legge n. 4 del 
28 gennaio 2019) per aiutare i cittadini a trovare un lavoro. Il collegamento con diversi 
potenziali utenti interessati anche a cogliere opportunità di riqualificazione professionale 
può essere utile per l’incremento delle iscrizioni.  
Il prof. segnala infine un significativo coinvolgimento nei corsi PON, specie quelli dedicati 
agli adulti, che ha visto una elevata partecipazione. 
La prof.ssa Di Carlo, FS per l’inclusione, riferisce che sono stati mantenuti tutti i rapporti con 
le famiglie e curata la documentazione, garantendo quindi tutte le attività relative 
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all'inclusione. Sicuramente progetti e attività di laboratorio sono state fermate con 
lockdown, ma complessivamente il risultato è stato positivo per gli alunni, anche quelli che 
hanno sostenuto l'esame di stato. La FS evidenzia la necessaria presenza dei docenti e dei 
compagni per gli alunni bisognosi, considerata l'estrazione medio bassa (poco supporto dalle 
famiglie). 
Prende succesivamente la parola la prof.ssa De Marco, FS per le prove invalsi, segnalando 
purtoppo che ancora i livelli 1 e 2 sono quelli di collocamento della maggioranza degli 
alunni, e riferisce anche che i risultati delle quinte non sono stati brillanti ed è quindi stato 
svolto un lavoro di  sensibilizzazione dei ragazzi per migliorare la qualità del proprio lavoro. 
Rende noto infine che la piattaforma per le prove era pronta ma il giorno prima dell’avvio è 
stato decretato il lockdown. 
Prende quindi la parola il prof Di Bella, FS servizio per gli alunni, il quale riferisce che 
quest'anno le attività sono state ridotte ma comunque segnala quella di solidarietà, la 
conferenza sulla legalità con la Dott.ssa Maugeri, e le attività di raccolta differenziata con la 
Dusty. Infine, il prof Colombo, FS per l’ufficio stampa, elenca le attività che è stato possibile 
svolgere anche durante il lockdown, utilizzando in particolare le reti social. Per l’inserimento 
in Annuario di tutte le attività, invita i docenti ad inoltrare apposita email. 
 
6 . Approvazione Piano Annuale per l’Inclusione 
La DS illustra le linee essenziali del PAI (proposta già inviata per email il 27 giugno), e non 
essendovi interventi, si passa alla  votazione tramite Google Form ed il  Collegio  approva  
a maggioranza con 119 favorevoli, 3 astenuti, 1 contrario e 18 non pervenuti. 
 
7. Varie ed eventuali 
La DS informa che nei prossimi giorni sarà diramata la circolare per la valorizzazione dei 
docenti, e che la domanda per l’assegnazione del c.d. bonus dovrà essere consegnata entro 
giorno 8 luglio 2020.  
 
Non essendovi null'altro da discutere, la riunione è conclusa alle 18:50. 
 
Il verbalizzante 
Prof. A. Longheu 

Il presidente 
DS prof.ssa G. Montella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Preparato Spedito Data 

A. Longheu  
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